

ENTORNO

Canadá, Italia y Suecia, los únicos candidatos para los Juegos de Invierno de 2026

Calgary es la única opción lejos de Europa, que deberá competir con la alianza de Milán y Cortina d'Ampezzo, así como Estocolmo. De este proceso dependerán las opciones de Barcelona-Pirineos para 2030.

Palco23
10 oct 2018 - 09:30

Canadá, Italia y Suecia, los únicos candidatos para los Juegos de Invierno de 2026

España deberá estar muy atenta a lo que suceda en el Comité Olímpico Internacional hasta junio de 2019. Es el tiempo que resta para que los técnicos de la organización evalúen las tres candidaturas oficiales para albergar los Juegos de Invierno de 2026. La única sede potencial fuera de Europa es la Calgary, en Canadá, mientras que las otras corresponden a la alianza Milán-Cortina d'Ampezzo (Italia), de la que se descolgó Turín a última hora, y Estocolmo (Suecia).

“Las ciudades continuarán trabajando estrechamente con el COI para desarrollar su mejor plan posible para unos Juegos, en línea con la Agenda Olímpica 2020”. Esos documentos deberán presentarse en enero de 2019 y las calificaciones previas a la votación final se publicarán en junio del próximo año. Si gana una ciudad europea, las opciones de Barcelona-Pirineos para 2030 se debilitarían por la habitual política de rotación de continentes.

El presidente del COI, Thomas Bach, ha señalado que “estamos muy satisfechos con la calidad de las candidaturas, y esperamos extender nuestra colaboración con las ciudades y los respectivos comités olímpicos nacionales”. “Seguiremos adaptando nuestro enfoque a las necesidades y objetivos específicos de cada candidato”, ha comentado durante el congreso que el organismo olímpico celebra estos días en Buenos Aires, con motivo de los Juegos de la Juventud.

El dirigente, además, ha valorado que se ha producido una reducción del 15% de media en los presupuestos operativos respecto a procesos de candidaturas anteriores,

PALCO23

así como un alza del 60% al 80% en el número de instalaciones reutilizadas.

Juan Antonio Samaranch, vicepresidente del COI y presidente del grupo de trabajo de los Juegos de 2026, ha enfatizado que se ha “trabajado en estrecha colaboración con las ciudades interesadas, brindando nuestra experiencia y conocimiento, y brindándoles la flexibilidad para construir proyectos que estén alineados con sus planes de desarrollo a largo plazo y traerá legados duraderos”.